



サクラ・はうす



雨 つづきの5月

No.188 2021年5月25日

今年のゴールデンウィークも、まん延するコロナの中で、家で時間が多かったお休みでした。おじいちゃんおばあちゃんが遠くに住んでいらっしゃる子は、会いたかったな、と残念そうでした。今はみんなで我慢して、普通の日々が戻るのをまとうね。と、連休明けに話しました。マスク、手洗い、消毒、換気などよりいっそう徹底していきます。連休明け子どもたちは？と・でもみんな元気。そして今、それぞれの学年が落ち着いた生活ができています。お友達とも仲良く遊んでいます。2年以上の学年は、学習の個人差が少しずつ出てきています。個別指導などを取り入れて、躓きを、早く見つけ対応しています。

それにしても、連休明けからの雨の多いこと、さわやかな5月がどこかへ行ってしまったかのようです。それでも合間を縫って、異学年同士の遊びホットタイムや読み聞かせ、紙芝居、カブットをかぶって避難訓練など、毎日を充実させています。おやつも畑のものや、職員の育てたいちご、根府川からの甘夏など、調理の先生のおいしいおやつを提供しています。ほとんどみんな完食です。



簡易ヘルメット・カブットをつけて避難訓練。室内からきくまの森に。人数確認。

1年生がそらまめむきのお手伝い・楽しそう・そら豆・イチゴ・甘夏美味しそう



異学年でゲームをします。S字ジャンケンであったり、リレーであったり、ドッチボールであったり。このひは、玉入れ。さあ、赤青どっちのたまがおおくはいったでしょう。1, 2, 3, 4、・・・

お願い

- 梅雨の季節に入ります。靴下の予備をかばんのなかにいれておいてください。また大雨の時には、タオルを持たせるとよいでしょう。
- 蚊の出る時期になりました。お子さんにあった虫よけスプレーを持たせてください。なまへの記入を。ガスのタイプは目に入ったりするのでそれ以外のものを、サクラはうすに置いておきます。2年以上のかたには、いちど去年のものを(つかいきた子もいます)お返ししますので、よろしくお願ひいたします。
- お仕事をしてお休みするのは大変なことと・しかしまだコロナ終息には至っておりません、体調の悪い時には、早めにお子さんを見てあげてください。